
Redebeitrag, Kreistag 11.12.2023 Teilfortschreibung Schulentwicklungsplan 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 
 
die vorliegende Teilfortschreibung des Schulentwicklungsplans Plus 2020 – 25 begrüßen wir sehr. 
Sie vollzieht die Aufgabe der Kreisverwaltung und des Kreistags als obersten Beschlußorgans, die 
vom Gesetzgeber geforderte Infrastruktur bereitzustellen. Hier geht es um die Trennung von 
Grundschule und Förderschule. 
 
Wir begrüßen sehr, dass es noch eine eigene Grundschule gibt. Das ist in Zeiten von wieder 
anwachsenden Schüler/innenzahlen ein gutes Zeichen. Die Grundschule bekommt auch neue sog. 
„Überlappungsgebiete“, was den Druck auf andere Grundschulen ermindert. 
 
Mit dieser Vorlage gehen auch einige Veränderungen einher, wie zum Beispiel die der 
Nachmittagsbetreuung in Form des Paktes für den Nachmittag. 
 
Die bisher geleistete Arbeit im städtischen Hort loben wir ausdrücklich und denken und hoffen, dass 
diese gute Arbeit auch in geänderten Strukturen fortgeführt wird, wie überall im Kreis. 


